

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs

SOMMAIRE:—Une encyclique sur la prédication—La participation du Canada à la guerre—Pèlerinage à Sainte-Anne des Chênes—Ma Patrie—Véture et profession religieuse—Le préfet apostolique du Yukon est nommé évêque—Vocation sacerdotale—"La Vie des Clercs dans les siècles passés"—Chez les Petits Frères de Marie—Bibliographie—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

VOL. XVI

15 AOUT 1917

No 16

UNE ENCYCLIQUE SUR LA PREDICATION

Le Souverain Pontife, reprenant les importants enseignements qu'il avait donnés aux prédicateurs du carême, à Rome, a publié dans les *Acta Apostolicae Sedis* du 3 juillet une Encyclique sur la "Prédication de la parole de Dieu."

Elle est datée du 15 juin, fête du Sacré Cœur, et commence par les mots: *Humani generis redemptionem.*

Après avoir rappelé que Notre-Seigneur a fait appel avant tout à la prédication pour renouveler la face du monde, le Pape exprime la crainte que la parole de Dieu ne soit affaïdi de nos jours et ait perdu de sa vigueur apostolique. Et, cherchant les causes de cette déviation, le Souverain Pontife les ramène à trois:

Où le ministère de la prédication est confié à qui n'est pas en état de le remplir, ou ce ministère n'est point exercé dans l'intention qui s'impose, ou il ne l'est point de la manière qu'il convient.

L'Encyclique développe successivement chacune de ces trois considérations.

En finissant, le Pape propose comme modèle aux prédicateurs l'apôtre saint Paul, préoccupé de prêcher surtout Jésus-Christ et Jésus-Christ crucifié.

— La retraite ecclésiastique des diocèses de Saint-Boniface et de Winnipeg a eu lieu du 5 au 11 août au Petit-Séminaire de Saint-Boniface. Elle a été prêchée par le R. P. G. Daly, C. SS. R., curé de la cathédrale de Régina. Le même prédicateur prêchera celle du diocèse de Régina la semaine prochaine.